
Fôlego para os suinocultores
PeloEstado

Em reunião ontem à tarde, em Brasília, com a ministra da Agricul-
tura, Kátia Abreu (PMDB), o governador Raimundo Colombo, o 
secretário da Fazenda, Antonio Gavazzoni, e o secretário da Agri-

cultura e da Pesca, Moacir Sopelsa, trataram de temas importantes para 
a economia catarinense, como o preço do milho e a situação da suinocul-
tura. Colombo comemorou a celeridade do processo para exportação de 
carnes para a Coreia e a disposição de acelerar também para as exporta-
ções ao México para que possa haver um reequilíbrio do preço. “A Coreia 
é o quarto maior importador do mundo e o México é o sexto. Nós temos 
qualidade, preço e condições de competir nesses mercados. O interesse 
é mútuo”, disse ao afirmar que os dois países querem comprar de Santa 
Catarina. Além disso, o governo vai criar uma linha de crédito para a ma-
nutenção das matrizes de suínos, medida necessária para a manutenção 
da atividade. Quanto ao milho, foi informada a ampliação da oferta do 
grão por parte da Conab, o que ajudará a conter os preços. Colombo acre-
dita que as medidas amenizarão a crise da suinocultura. “Nós também 
baixamos o ICMS e agora temos que buscar mercado lá fora.” O senador 
Dario Berger (PMDB-SC) também participou da reunião.

Reciclagem Bauer também comemorou o 
andamento de mais um projeto seu pelo 
Senado. A Comissão de Desenvolvimento 
Nacional aprovou a proposta do senador 
catarinense de dedução de Imposto de 
Renda para quem investir em projetos de 
reciclagem. É a 12ª iniciativa do catarinen-
se que vai para a Câmara dos Deputados.

Falsificados Deputado Fernando Coruja 
(PMDB) propôs a instalação de uma CPI 
na Assembleia Legislativa para investigar 
a “máfia da indústria de medicamentos”. 
Segundo levantamento, 19% dos medica-
mentos vendidos no estado são falsificados.

Ainda a suinocultura A partir de um 
pedido do deputado Jorginho Mello (PR-
SC), o Fórum Parlamentar de Santa Cata-
rina deve mesmo obter importante con-
quista para os agricultores catarinenses, 
que sofrem com a alta do milho e a falta 
de financiamentos. Nos bastidores, já se 
dá como certa a liberação de recursos para 

financiar as matrizes dos agricultores.

Homenagem Assembleia realiza hoje à 
noite uma sessão especial em comemora-
ção aos 30 anos da Associação Catarinen-
se de Empresas de Tecnologia (Acate). O 
ato solene terá a presença do presidente 
da entidade, Guilherme Bernard, da atual 
diretoria e dos ex-presidentes. O setor tec-
nológico hoje concentra 2,5 mil empresas, 
fatura mais de R$ 4 bilhões e emprega 50 
mil pessoas no estado.

Curso OAB-SC, por meio da Escola Supe-
rior de Advocacia, está oferecendo um cur-
so com processualistas sobre o novo Códi-
go de Processo Civil, que entrou em vigor 
no dia 18 de março. Em Florianópolis, a 
procura foi tão grande que as turmas lo-
taram em poucas horas e foi preciso trans-
mitir via internet. Ao todo, oito mil advo-
gados de todo o estado e do país assistiram 
à primeira aula, segunda-feira à noite, 
com o professor Eduardo Mello e Souza.
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FaciscrecebeADI-SC
O diretor executivo da Federação das As-
sociações Empresariais de Santa Catarina 
(Facisc), Gilson Zimmermann, recebeu 
ontem o presidente da Associação de Di-
ários do Interior (ADI-SC), Ámer Felix Ri-
beiro, o presidente Institucional, Lenoíres 
da Silva, e o vice-presidente de Diários, 
Dercio Rosa. Zimmermann apresentou a 

entidade, falou sobre o processo de regionalização e enalteceu a importância da 
mídia regional. Ele adiantou que no mês de junho, provavelmente no dia 27, 
será lançada a pedra fundamental da sede própria da Facisc, na área continen-
tal de Florianópolis. Será uma das comemorações pelos 45 anos da Federação. 
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Superarapolarização
Senador Paulo Bauer (PSDB-SC) rece-
beu ontem, em Brasília, uma delegação 
de parlamentares alemães. Eles vieram 
conhecer o Parlamento brasileiro e par-
ticiparam de audiência na Comissão 
de Relações Exteriores. Na pauta, a re-
lação Brasil-Alemanha, a situação atu-
al do país e as perspectivas para apro-
fundar os laços comerciais e culturais 

entre os dois países. Segundo o deputado Manfred Zöllmer, chefe da dele-
gação alemã, é importante em tempos de crise estreitar as relações entre os 
dois países. Sobre o momento político do Brasil, comentou: “É importante 
superar a polarização para que se preserve a democracia”. Bauer respon-
deu que “é importante mostrar a todas as democracias do mundo que o 
Brasil está superando a crise dentro da legalidade e respeitando as institui-
ções. Todas as instituições estão funcionando perfeitamente, ao contrário 
do que diz a presidente Dilma quando chama o impeachment de golpe.”
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